
LOCAL  |  Política
Ciudadanos Priego lamenta que el Ayuntamiento de Priego no haya concurrido a la 
convocatoria del 1,5% cultural del Ministerio de Fomento

La coordinadora de Cs Priego, Encarnación Valdivia ha exigido que “se abra un expediente 
informativo sobre la suspensión de los festejos taurinos y la devolución del dinero de las entradas”
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La 
agrupación de Ciudadanos en Priego de Córdoba 
celebró una jornada de convivencia en la feria Real a la 
que asistieron la parlamentaria andaluza, Isabel Albás, 
el diputado nacional, Marcial Gómez Balsera el 
secretario de organización en Córdoba, Manuel 
Torrejimeno, así como afiliados y simpatizantes de la 
formación naranja en Priego.

Uno de los temas que abordaron en ese encuentro ha 
sido “el inoportuno descuido del equipo de gobierno, al 
no concurrir a la convocatoria del 1,5% cultural del 
Ministerio de Fomento” según ha asegurado la 

coordinadora de Cs Priego, Encarnación Valdivia, quien ha lamentado “la pérdida que va a suponer para 
Priego”.
En este sentido la formación naranja ha recordado que “ese dinero iba a suponer la intervención en la parte 
del Lienzo 1 y la Torre 1 del Castillo de Priego” y ha afirmado “no entender las explicaciones dadas por el 
Ayuntamiento”, ya que “se excusa en su intención de acogerse a la subvención que ofrece la Junta de 
Andalucía y los Fondos FEDER”.
“Desde Cs consideramos que ambas subvenciones no son excluyentes, ya que el patrimonio cultural de 
nuestra localidad es tan amplio, que supondrían un remanente importante para remodelar y mantener gran 
parte de los bienes históricos de Priego” ha manifestado Valdivia.
En otro orden de cosas, la coordinadora de la formación naranja ha comentado que “hemos exigido 
explicaciones sobre lo sucedido en torno a la suspensión del festejo taurino que se suspendido y que ha 
causado un gran malestar general de los prieguenses ante la imposibilidad de recuperar el dinero de las 
entradas”. Por eso ha destacado Valdivia “hemos instado a la Corporación Municipal a la apertura de 
expediente informativo sobre todo lo sucedido y que se depuren responsabilidades”.


